

# VALDURENQUE-INFOS



**JOURNAL D'INFORMATIONS TRIMESTRIELLES**  
**édité par la MAIRIE DE VALDURENQUE**

N° 93

Juillet, Août, Septembre 2006

## LE MOT DU MAIRE

Chers Administrés,

A l'heure où j'écris ces lignes, la majorité d'entre vous a, depuis quelques semaines déjà, repris le chemin du travail.

J'espère que vos vacances vous ont apporté tout ce que vous attendiez de cette période de long repos et beaucoup de moments de bonheur.

En ce qui concerne Valdurenque, l'évènement marquant de cet été fut la fête du village qui connut une belle réussite, ce qui est très encourageant pour l'équipe de la section « festivités », à qui nous renouvelons toutes nos félicitations.

La deuxième bonne surprise a été l'ouverture d'une quatrième classe à l'Ecole « Jacques Cros » de Valdurenque, signe de la bonne santé démographique de notre village. La réussite de la fête de l'école du mois de juin dernier prouve que de plus en plus de parents participent à la vie de cette école publique et le les en remercie.

Continuons de nous rassembler autour d'événements marquants organisés par nos structures communales, c'est la meilleure récompense pour les bénévoles qui les animent et c'est la meilleure façon de s'intégrer dans la vie du village et de connaître ses habitants.

Bien à vous.

Le Maire,  
Jean-Louis BATTUT

## CLUB DES AINES RURAUX

### Juillet / Août 2006

A la fin du mois de juillet le Club a pris ses « congés annuels » : plus de repas, plus de voyages, repos complet.

### Septembre 2006

**Le jeudi 7 septembre : Sortie annuelle Interclub « Belote et Pétanque ».**

Nous sommes partis à 10H en car de Valdurenque avec 25 personnes, nous avons pris ensuite des membres des Clubs de Labruguière et Viviers les Montagnes pour nous rendre à LABOUTARIE au restaurant « L'Impérial ». 115 personnes ont participé à cette belle journée avec un temps chaud : bon repas, bonne entente entre clubs. Des jeux divers ont animé l'après-midi. Retour le soir à 19H.

**Le 12 septembre 2006 :** Reprise des repas le mardi et le jeudi après un mois et demi de repos.

Nous vous informons que certains membres du bureau donneront leur démission à la fin de l'année 2006, si quelques bonnes volontés sont disposées à prendre la relève, qu'elles se fassent connaître au Club ou à la Mairie.

Le Président  
Louis SEGUIER

## RANDOVAL

La saison randovalienne est repartie pour l'année 2006/2007. Une randonnée, le dimanche 3 septembre a déjà donné le ton du calendrier qui cette année encore sera bien chargé.

Pour la première sortie du 3 septembre, une ballade de 13 km au sud du lac des Saints Peyres, en partant de l'arboretum, sous un soleil estival, nous a permis une petite remise en jambes tout en douceur. Une sortie à la journée de 19.5 km s'est faite le dimanche 1<sup>er</sup> octobre vers le lac des Cammazes.

Au rythme de 2 sorties par mois, à la matinée et parfois à la journée, Randoval propose un calendrier diversifié, avec un élargissement des circuits à d'autres départements limitrophes du Tarn. Avec des départs à 8h00 de la place du Foirail, nous allons toujours un peu plus loin découvrir les sentiers de nos voisins. L'Aude et l'Hérault auront le privilège, mais pour des sorties en week-end l'Ariège, l'Aveyron, ou les Hautes Pyrénées pourraient être une de nos destinations. Si le temps nous le permet, une sortie raquette serait la bienvenue, mais là encore cela ne dépend pas que de nous.

L'incontournable Randovalienne devrait se faire le 9 juin.

L'assemblée générale du club s'est tenue le vendredi 8 septembre. A cette occasion, après avoir fait le point sur les bilans financiers et moraux, l'élection du bureau n'a vu aucun changement si ce n'est la venue de deux secrétaires adjointes. Gisèle Desplats et Nadine Rossa.

Une attention particulière sera portée cette année, à la sécurité. Après avoir relancé les adhésions pour l'année à venir, un pot de l'amitié a clôturé cette assemblée.

### Calendrier 2006/2007

3 SEPTEMBRE :	Saint-Peyres	14 km
10 SEPTEMBRE :	Albine (invitation du village d'Albine)	
17 SEPTEMBRE :	La Salvetat sur Agout ( annulée cause météo)	15 km
1 OCTOBRE :	Les Cammazes ( <i>à la journée</i> )	19,5 km
15 OCTOBRE :	Berlats (le Puech del Carboniès)	12 km
29 OCTOBRE :	Biot	11 km
5 NOVEMBRE :	Pardailhan ( <i>à la journée</i> )	20 km
19 NOVEMBRE :	Saint-Amans Valtoret	
3 DECEMBRE :	Trassanel	11 km
17 DECEMBRE :	La forêt de Beson	14 km
7 JANVIER :	Le ruisseau de Montimont	13 km
21 JANVIER :	Caroux ( <i>à la journée</i> )	
4 FEVRIER :	Saint-Amancet	12 km
18 FEVRIER :	La roc du Bougre (Mas Cabardès)	11 km
4 MARS :	Bois de l'Aiguille (Saint-Ferréol)	13 km
18 MARS :	Sentier du chevreuil (Polinet)	11,5 km
1 AVRIL :	Rando challenge	
15 AVRIL :	Plateau d'Anglès	
29 AVRIL :	Chemin du vent d'Autan (Dourgne)	13 km
6 MAI :	Laouzas-Villelongue	14 km
20 MAI :	Week-end en gîte	
9 JUIN :	Randovalienne	
17 JUIN :	Le Plo en Peire ( Lacaune-Canac)	12 km
1 JUILLET :	Les Hauts de Ferrals	15 km

La secrétaire.  
Y. Martin

## L'ECOLE PRIMAIRE

Rentrée mouvementée à l'école de Valdurenque. Nous avons eu la satisfaction d'obtenir l'ouverture d'une 4<sup>ème</sup> classe qui nous a permis d'accueillir les enfants nés en 2004, durant le mois de septembre.

Une seconde rentrée pour les 2 ans (né en 2004) est prévue pour le mois de janvier 2007. nous tenons à remercier le soutien de la mairie et des parents d'élèves, toujours aussi impliqués pour l'école.

Trois nouvelles enseignantes ont été nommées : Camille Haffray, Emmanuelle Canton et Agnès Oliva.

Dans le cadre du contrat éducatif local, un moniteur de sport, M. Jean-Paul Carrié intervient tous les vendredis matin à l'école pour compléter l'enseignement de l'éducation Physique et Sportive.

L'O.C.C.E de l'école organisera, avec le soutien de la mairie, son 3<sup>ème</sup> marché artisanal d'automne le dimanche 15 octobre toute la journée. Avec toujours un peu plus d'exposants, cette année, une grande exposition de poupées se tiendra dans la salle des fêtes.

L'école participera le samedi 21 octobre à une rencontre sportive avec les écoles de Noailhac, Lagarrigue et Payrin.

L'équipe enseignante.

## CHRONIQUE TRIMESTRIELLE DE LA MJC

### Assemblée Générale

Chaque année, l'assemblée générale de la MJC de Valdurenque est un temps fort de la vie de notre association. C'est en effet le moment de jeter un regard sur l'action de la MJC au cours de la saison passée. C'est aussi un temps d'échange, de réflexion et de décision qui doit nous permettre de réfléchir sur notre rôle et notre avenir.

Le bilan moral de la saison 2005-2006 aura été satisfaisant. 10 activités, 5 pour les enfants et 5 pour les adultes ont été proposées régulièrement durant toute la saison sans oublier deux stages pour les enfants pendant les petites vacances scolaires. A ceci, il faut ajouter 9 manifestations réalisées.

Parmi l'éventail d'activités proposé par notre MJC et qui font notre MJC, certaines font parti intégrantes de notre association depuis de nombreuses années, ce qu'on a coutume d'appeler, les piliers de l'association, à savoir la section Football et la Gymnastique. La section Football, quant à elle, vient de fêter ses 20 ans de pérennité en juin dernier, avec une ou deux équipes suivant les allées et venues de joueurs. A l'inverse, la Gymnastique semble s'essouffler depuis quelques saisons passant de 30 participantes il y a cinq ans à seulement 9 pour cette année. La section Danses de Salon est devenue Danses de Société avec un professionnel aux commandes. Le STEP a atteint comme l'an passé son rythme de croisière tout comme le Baby Gym pour les 3-6ans. L'atelier Théâtre a refait surface mais il ne sera pas renouvelé cette saison, faute de temps de la part de l'animatrice. Du côté des nouvelles activités, l'atelier Touchatout, comme son nom l'indique, a permis aux enfants de toucher à de nombreux thèmes, poterie, cuisine, danses.... La section Sport-évasion a enthousiasmé une douzaine de pré-ados malgré les difficultés croissantes fixées par les animateurs, et pour finir, la section Danses Country a séduit une douzaine d'adultes.

Côté manifestations, certaines deviennent inéluctables pour notre association car elles sont nécessaires au bon fonctionnement de la MJC et de certaines sections internes. Je pense au loto en association avec l'école et aux journées MJC qui ont été réalisées cette année uniquement sur deux jours, à la soirée Vin nouveau et au Calendrier pour le Football, à la soirée Orientale et aux trois jours de fête pour la section Festivités. A côté de ça, viennent se greffer quelques manifestations culturelles comme la soirée compte-rendu de voyage et la sortie découverte sans oublier le pot du nouvel an des associations et l'organisation d'une première soirée Country.

A tout ceci, il est important de souligner que notre MJC existe grâce encore à l'investissement de nombreux bénévoles passionnés, désireux de faire partager leur savoir-faire et désireux d'animer leur village pour montrer que Valdurenque est un village dynamique pour ceux et celles qui l'habitent ou qui souhaiteraient y habiter.

Mais il est aussi essentiel que nos partenaires que sont la Municipalité, la FD, la FR et le Conseil Général continue à nous soutenir pour perdurer nos actions mais aussi pour maintenir, motiver et développer le bénévolat.

Un dernier mot au sujet du Contrat Educatif Local qui regroupe les trois communes de Lagarrigue, Noailhac et Valdurenque. Depuis mars 2006, un coordonnateur (Mr Pascal SALVETAT) est en place pour piloter ce contrat. Son rôle est, en autres, de proposer des activités communes pour les enfants des trois collectivités, de chercher les animateurs correspondants et d'établir les démarches administratives tout en essayant de trouver les financements adéquats. Toujours dans le cadre du CEL intercommunal, Mr Jean-Paul CARRIE, moniteur EPS intervient sur Valdurenque, le jeudi de 16h30 à 17h30 pour animer un atelier d'activités physiques et sportives.

## **Composition du Conseil d'administration de la MJC**

Président d'Honneur :            Monsieur Jean-Louis BATTUT,            Maire de Valdurenque

Président :            Christian AZEMA  
Vice-Présidente :        Anne-Marie MELLET  
Trésorier :            Bernard ROQUIER  
Trésorier adjoint :        Fabienne ZELMIRE  
Secrétaire :            Christine PAGES  
Secrétaire adjoint :        Josiane LAURENS  
Membres:            Chantal ALBERT  
                          Eve-Marie ALBERT  
                          Tatania BISSERKINE  
                          Carole BONNET  
                          Anne VINCENT  
                          André BAUMGART  
                          Cyril BELLIL  
                          Philippe BONNET

## **Soirée Compte-rendu de voyage**

Une soirée Compte-rendu de voyage sur le MALI aura lieu le **vendredi 24 novembre** à partir de 21 heures à la MJC. Elle sera présentée et animée par André BAUMGART avec l'appui d'un vidéo projecteur. L'entrée est gratuite et ouverte à tous.

## **Soirée Spectacle**

La Compagnie du Jet d'Eau viendra proposer son spectacle divertissant, le **vendredi 8 décembre**, à partir de 21 heures à la salle des fêtes. Spectacle ouvert à tous et entrée payante.

## **Loto MJC – ECOLE**

Le loto aura lieu le **dimanche 10 décembre** à la salle des fêtes à partir de 15h. Pour ceux qui ne peuvent pas être présents, vous pouvez acheter des cartons à l'avance et ceux-ci seront joués par ordinateur. Renseignez-vous auprès des membres du Conseil d'administration de la MJC.

## Promenade en bateau au Grau d'Agde

C'est avec regrets pour ceux qui s'étaient inscrits mais aussi pour ceux qui se sont démenés à organiser cette promenade que nous avons dû annuler cette sortie en raison de trop faibles inscriptions avant la date limite. Date limite, qui je le rappelle, est nécessaire pour réserver le bus, les places sur le bateau et le lieu de restauration.

Le Conseil d'Administration de la MJC

## SECTION FESTIVITES

### Fête de Valdurenque

Il y avait bien longtemps que la fête de la St Louis n'avait pas connu un tel succès. On peut attribuer celui-ci au temps qui ne nous a pas fait défaut. On peut attribuer celui-ci au soleil présent tout au long des trois jours mais aussi et sûrement grâce au programme proposé, amenant un public nombreux et participatif.

- Organisé par le club de Foot, l'apéritif avec œufs tindellous place du foirail, fut un grand succès car certains anciens ont pu revivre, le temps d'un apéro, leur fête d'antan dans ce cadre prédestiné.
- La "Fabounado", pour cette année est allée au-delà de nos espérances, avec 260 convives à tables, ce qui n'était jamais arrivé sous l'égide de la MJC.
- Les jeux du dimanche ont été, cette année encore, très appréciés par les spectateurs malgré un bref orage (d'œufs).
- L'apéro dansant du dimanche soir, a lui aussi été un beau succès pour tous les amoureux de danses.

Je tiens, une fois encore, à remercier, la Municipalité, Patou, Olive, Flo, l'équipe des jeunes du service, l'équipe de foot, Claude, Barthole, Tania, Laurent Rouanet, Titi, Jean-Louis Bonnafous, Jean-louis Farret, Jean-Paul Pirès, Geoffroy Martin et tous les gens qui ont participer de près ou de loin à cette fête sans oublier tous nos partenaires qui nous soutiennent afin que cette belle tradition perdure.

## Composition de la Section FESTIVITES

Une réunion a eu lieu le samedi 13 septembre pour faire le bilan de la saison, mettre en place la nouvelle équipe et préparer à nouveau le programme musical de la fête 2007 qui sera, je l'espère, bouclé à la fin du mois de Novembre. Cette réunion s'est conclue par un petit repas d'intronisation des nouveaux membres.

L'équipe de la section Festivités :

**Responsable : Cyril BELLIL**

Accompagné de Eve-Marie Albert; Adelaïde Bugis; Mary-Luce Fabre; Julien Cauquil; Sylvain Martin; Sébastien Joucla; Jean-François Cauquil; Benjamin Marcato et Christian Azéma.

Je souhaite la bienvenue à Adeline Albert; Patrick Puech, Olivier Calvet, Jean-François Calas et Denis Martin.

Un grand merci à Josiane Laurens, Christine Pagès, Gérard Keller et Bernard Rouquier qui souhaitent prendre un peu de recul mais qui ont permis à cette fête de retrouver une "seconde jeunesse" en quelques années.

Cyril BELLIL et toute la Section Festivités

## SECTION FOOTBALL

### Effectif 2006/2007

Ludovic ALLABERT – Christian AZEMA – Cyril BELLIL – Manuel BLASQUEZ (entraîneur) – Olivier CALVET – Ludovic CARRO – Julien CAUQUIL – Thierry CAUSSE – Philippe CHABE – Cédric DIJOUX –

Christophe FABRE – Jean-Luc FORTANIER – Benjamin JEAN AMANS – Sébastien JOUCLA – Teddy LAROUX – Jérôme MADAULE – Benjamin MARCATO – Denis MARTIN (arbitre) – Sylvain MARTIN – Thomas MOLNIER – Cédric SARGUEUX – Alexandre SOULIE – Stéphane TESTE – Téva WOLHER – Alexandre ZAHIL.

## Saison 2006/2007

### CHAMPIONNAT

DIVISION 2		A LLER	R ETOUR
VALDURENQUE	FENOLS 1	3 - 3	2 1/01
ALBI 1	VALDURENQUE	0 8/10	0 4/02
VALDURENQUE	DENAT 1	2 2/10	1 1/02
ARTHES 1	VALDURENQUE	1 2/11	1 1/03
VALDURENQUE	AMBRES 1	1 9/11	1 8/03
VALDURENQUE	VALENCE 1	2 6/12	2 5/03
BERLATS 2	VALDURENQUE	1 0/12	1 5/04
VALDURENQUE	MEZENS	1 7/12	2 5/04
CUNAC 2	VALDURENQUE	1 4/01	1 13/05

### Calendrier 2007

Au cours du mois de décembre, nos joueurs sillonneront les rues du village pour vous proposer le calendrier 2007 du MJC Valdurenque Football. Réservez leur le meilleur accueil. Merci d'avance.

### **SOIREE VIN NOUVEAU & FRESINAT**

**SAMEDI 18 NOVEMBRE 2006** à la Salle des Fêtes

**Le responsable de la Section Football**

**Christian AZEMA**

### **Séjour « Jeunes »**

Un séjour d'une semaine à Cherbourg est proposé aux jeunes de 11 à 15 ans des trois communes de Lagarrigue, Noailhac et Valdurenque, au prix de 180 € du 27 octobre au 3 novembre. Se renseigner au 05.63.35.99.37 OMA de Lagarrigue.

\*\*\*\*\*

**Le Conseiller Général de Labruguière,  
Monsieur Michel BENOIT assurera une permanence en Mairie :**

**Jeudi 15 Décembre 2006 de 10h30 à 11h30**

## Quelques photos souvenirs

Fête de la St Louis  
18, 19, 20 Août 2006



Un tronçon de route obligatoire, avant d'arriver au Hêtre vieux de 450 ans aux Cammazes. Randoval est reparti sur les sentiers.



Les jeux du dimanche après-midi ont connu un grand succès parmi les jeunes et les ...seniors !



Fabounade du samedi soir



Saucisse grillée- frites, le tout en musique, c'est ça la fête !



Apéritif offert après l'assemblée générale de la MJC.

Voilà six mois que la crèche fonctionne dans ses nouveaux locaux.  
Les P'tits Bouts apprécient l'espace et les différents lieux d'activité.

L'accueil des enfants se fait à partir de 7h30.

Après la collation du matin (vers 9h), plusieurs groupes d'enfants se créent suivant leurs âges et leurs envies autour de différentes activités :

- lecture
- promenade
- salle d'eau
- cuisine
- manuelles (pâte à sel, peinture, collage...)
- éveil corporel, gym, danse, musique
- jeux (puzzles, legos, Kapplas...)

Après ce « petit boulot », ils se rassemblent dans la cour pour profiter des jeux extérieurs (toboggans, vélos,...)

Après le repas, une mise au calme (lecture, cassette) dans la salle audio les amène progressivement à l'heure de la sieste.

Chaque enfant se lève suivant son rythme de sommeil.

Les animatrices mettent en place des activités (coloriages, pâte à modeler, jeux) ou laissent tout simplement les enfants s'amuser sous leurs surveillances jusqu'à l'heure de la collation de 16h. Ensuite, jusqu'à l'arrivée des parents, des propositions d'activités intérieures ou extérieures se reproduisent. Fermeture de la crèche : 18h30.

C'est ainsi que se déroule la journée d'un P'tit Bout...

Si vous voulez plus de détails et d'information, venez-nous voir au 1 rue de la Poste ou téléphonez au 05.63.35.79.85.